
使徒行传学习心得： 

使徒行传我记得是 18 年老师开始的课程，当时我还不

太会写作业，那时候真的不会写作业，每次写基本都是祷告，

自己经历过得就相对会写，没经历过的就不知所云，在写第

二章时，我满以为这是我写作业最好的一次，心里切盼着老

师这次会大大夸奖我，结果夸奖没来，来的是老师指教，呵

呵 ，老师这样说的：縱觀你的答題，回答的不錯，可是大

部分都是以妳自己的領受在回答，沒有學習到我給你的筆記

和講解，是妳覺得這些部分無法認同我的教導呢，還是覺得

妳給的回答比較正確？（另外还具体标注了哪些题目没有回

答对经文的重点，哪些回答没有经文根据…）我看到晕倒了，

立刻向老师表明认同老师讲的，最感恩、爱戴老师了，怎么

会不认同呢？哈哈，然后自己就开始反思，很久才清醒顿悟，

自己不会学习，以自己为中心去思考问题，也触发了我对自

己的思考，发现自己认知、思想等真的是以自己为中心去解

读，于是开始悔改，走向“改革开放”，感谢主，感谢老师

的教导，真的打开了我，到今天，真的很多发生改变，我开

始丰富起来，不再局限在自己的里面。 

 另外在学习使徒行传中，也学习到神的仆人如何跟随

神，如何辨别神的指引在环境中的解读，神的布局和自己的

局部关系，该有怎样的认知和心态，以及做神的仆人要面对



什么，当如何依靠神、信赖神，这些都是我们平常需要去操

练预备自己的，才能一步一步的能够成为使徒们那样。 

 在写作业中，很多时候神借着老师的问题光照我生命

的问题，也很多时候老师的问题我还没遇到，思想的时候神

也会借着来预备我的心路，也有医治和释放，使我心里有力

量不畏惧，感恩满满！ 

历时很久，终于完成了使徒行传的全部课程，谢谢老师

对我的教导，对我的疼爱、扶持、喂养，祝福老师师母灵魂

体都昌盛，满了神来的恩典和丰满，也祝福同学们学习使徒

行传大丰收，阿们！ 

 

 


